

Antrag der Fraktion Die Grünen in der Gemeinderatssitzung am 18. Juli 2019

Wir stellen den Antrag, dass die Stadtverwaltung ein unabhängiges Gutachten in Auftrag gibt, das eine zuverlässige Voraussage trifft, woher der Weiher während und nach der Bebauung sein Wasser bekommt.

Wir fordern von der Stadt die Sicherung des Krottenweiher. Die Wasserzufuhr muss weiterhin gewährleistet werden. Ein Gutachten muss hier Klarheit schaffen. Es besteht für das gesamte Grundstück 7309/6 eine Baulast von 1980, die den Erhalt des Krottenweiher sichert. Laut Bauvorbescheid der Stadt umfasst diese Baulast allein den Weiher. Allerdings ist ohne die Wasserzufuhr aus dem hangwärtigen Bereich des Grundstücks der Weiher nicht zu erhalten.

Der Krottenweiher ist eine Besonderheit im Stadtgebiet und ist immer noch für Amphibien als Laichgewässer unentbehrlich. Ein Teil des Lebensraumes ist aber mit der Fällung der Bäume sicher schon unwiederbringlich verschwunden.

Gerd Werntaler